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Résumé :

Cette proposition qui s'intituld:a théorie du collocation et perspectifs de cormsitbn d’'un
dictionnaire historique de la conception arabppar objectif de montrer la valeur de la théorie de
collocation combinatoire et le criteres et normas gq'articulent le classement des guerres
d’expression, il est possible qu un chercheur tEyiaphique exploite les regles dans le classengent d
types d,expressions utilisées dans la langue atblpeut les aider a construire un lexicographe
historique, capable de pour suivre les expressidimnatiques, patrimonique et contemporaine,
utilisées dans I'anciens et nouveau sens, et ellmgt au linguistique de recenser les possibitigés
combiner entre les unités linguistiques en langue .

Abstract:

The present paper is aiming at highlighting the dantgince of the collocation theory and the
norms upon which it relies in classifying the vasespressions usage .

The lexicographer may profit of this usage nornd @res to classify all the arabic expressions
inuse .

One of these is the idiomatic expressions that tiedpgesearcher to produce a historical lexicon
which contains all the idiomatic expressions, idahg the traditional and the modern oens in thieir o
or new use , tracing them in the various differeeg¢sources .

This may allow the linguist to have an idea abduthe possible combinations that may accur
between the linguistic units in arabic .
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